# Antrag Nr. 21-O-01-0014 DIE LINKE

#### Betreff:

Markierung von Sperrflächen in Kurvenbereichen (DIE LINKE)

## Antragstext:

## Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit Speerflächen in Kurvenbereichen markiert werden können.

#### Begründung:

Täglich werden PKWs illegal in Kurvenbereichen geparkt. Dieser Umstand wird als quasi Bestandsrecht der PKW-Führenden wahrgenommen. Schließlich erfolgt keine Sanktionierung seitens Kommunal- und Landespolizei. Die Ecken, wie auch die Fahrzeuge wiederholen sich. Besonders ärgerlich dabei ist, dass in den Kurven die Bordsteine oft abgesenkt sind. Menschen mit Beeinträchtigung müssen deswegen Umwege bzw. ein erhöhtes Sturzrisiko beim Ausweichen in Kauf nehmen.

Wir stellen uns vor, dass man die Kurvenbereiche mittels Markierung kennzeichnet und so das Fehlverhalten reduziert wird. Beispielsweise könnte dies in an der Kreuzung Adelheidstraße / Wörthstraße erfolgen.

Mit dem Antrag wird das Ziel verfolgt den Fußverkehr eine verlässliche Infrastruktur zur Verfügung zu stellen.

Wiesbaden, 27.04.2021